

購読料改定について

過去22年間据え置き
一面社告でお知らせしま
た通り、東京新聞は四月
より二十二年ぶりに自ら
費用が拡大する一方、会
の物流関係の深刻な人手
足など、皆さまに確実に
聞をお届けするための環
か急速に悪化し

ハピシック・パラソン・ハピシック
に向けては地元紙ならではの幅広い視点でさまざまな話題を紹介していきたい。

首都圏の地元紙として

読者とともに歩みます

年(平成31年)3月1

下、購読料改定の事情と背景について説明させていた
だきます。
今回、購読料改定する
理由は編集・製作のシス
テム投資など新聞づくりの
ための態勢を維持す
な経費の見直し、
理化などをコスト削減
た企業努力を重ねま
したが、皆さまが
すべきニュースをそ
のままお読みにな
るための態勢を維持す

程の合
減に向
る時代の代
選舉など
方選舉など
一スをより
スをより積
極的に取り上
げます。海外
でも北朝鮮
の核開発問題など日本に關
するた
じます。新天皇の即位によ
る時代の代
選舉など
方選舉など
一スをより
スをより積
極的に取り上
げます。強権的
な動きや差
アル。再生企
と原能問題を
いきます。購
請料改定の事
情に理解、ご
審察を心よ
りお願いいた
ります。

東京新聞は四月一日から、朝夕刊セットの用ぎめ購読料を現在の三千百四十三円（消費税込み）から三百五十七円引き上げ、三千七百円に改定させていただきます。

東京新聞は購読料を、「これまで消費税率引き上げに伴う改定を除き、本体（税別）価格を一九九七年二月に改めて以来二十二年間、据え置いてまいりました。

の維持が難しくなつております。
今後も、戸別配達制度を維持し、確
実に読者の皆さんに新聞をお届けして
いくために、引き続き経営努力を続けて
まいりますが、この度の購読料改定
にご理解をいただき、引き続いてのご
愛読をお願い申し上げます。

購読料の改定

購読料改定のお願い

4月から月3700円

首都圏の話題
やスポーツ、
国内外の出来事、
身近な生活情報など
ニュースを幅

徹底した経費節減を図り、できうる限り低価格でお届けするよう努めてまいりました。

しかし、販売網の拡大により、経営状況は厳しさを増しています。また、物流関係を中心とした人手不足が深刻化するに伴い、労務確保などの諸費用が上昇し、新聞販売網

(2面に)関連の説明文を掲載してあります)

新 京 東